

**C'est ce qui ressort de la visite de travail du Minsanté Manaouda Malachie le vendredi, 28 mai 2021 dans la région du sud où il est venu évaluer l'état d'avancement des travaux de cet hôpital de référence en vue de son inauguration prochaine.**

Dans le souci de doter 08 chefs-lieux de région du Cameroun d'hôpitaux de référence en dehors de Yaoundé et Douala, le Président de la République avait décidé en son temps du Plan d'Urgence Triennal (Planut).

Un programme gouvernemental qui dans son volet santé était inscrit dans le Dsce (Document de stratégie pour la croissance et l'emploi). Il venait en effet, renforcer l'offre en soins de qualité aux populations du sud-Cameroun et partant de la sous-région Afrique-centrale.

Le site de l'ancien village du comice d'Ebolawa au quartier Ngallan fut donc choisi à cette occasion. Un complexe aux allures futuristes et à l'imposante architecture vitrée était depuis lors sorti de terre.

Bâti sur une superficie de près de 12 400 m<sup>2</sup> et doté d'un plateau technique des plus relevé, le Centre Hospitalier Régional d'Ebolawa (CRH) est un hôpital gynéco-obstétrique à vocation mère-enfant qui sera bientôt mis en service selon les paroles du ministre de la santé publique Manaouda Malachie : « Ce que je viens de voir est satisfaisant. Nous avons en terme d'infrastructures quasiment bouclé. En terme d'équipements nous avons des équipements qui sont déjà installés et je pense que ça donne envie de penser que nous pouvons déjà proposer une date d'inauguration ».

Des propos que Elanbri Saoudi, le Directeur Général de la société en charge des travaux, la multinationale Alliances Construction est venu corroborer en des termes assez indicateurs : « Au niveau des infrastructures, on est à 100% et même au niveau des équipements aussi juste quelques un à ramener encore dans le bateau mais l'hôpital est opérationnel dès maintenant il n'y pas de soucis. Le pourcentage des travaux est terminé. Vous voyez, il n'y a plus d'ouvrier ici. On attend juste le personnel pour commencer la formation. Nous avons déjà démarré les formations avec l'imagerie médicale et le bloc opératoire mais il manque encore quelques personnels pour pouvoir faire cette formation en bonne et due forme ».

Le reste à faire. Il est question ici concerne le matériel de nettoyage et de désinfection, le matériel informatique, le broyeur et l'incinérateur, la cuisine et la buanderie ainsi que le personnel technique et médical à fournir. À noter que cet hôpital a déjà un directeur.

Au sortir de la séance de travail qui a bouclé la visite, la date du 14 juin a été avancée par le Minsanté comme date éventuelle de la réception technique, le 15 juin celle de la mise en service de certaines sections et la fin du mois de juin comme la date d'inauguration officielle sauf dérogation de l'autorité compétente.